
 Interrogazione n. 489
presentata in data 18 settembre 2017
a iniziativa dei Consiglieri Volpini, Giancarli
“Avvio anno scolastico 2017/18 per gli alunni residenti nel comune di Cerreto d’Esi”
a risposta immediata

I sottoscritti consiglieri regionali

Preso atto che il 15 settembre nella nostra regione sono iniziate le scuole, ma non nel comune
di Cerreto d’Esi;

Considerato:
· che l’ordinanza del sindaco del 22 agosto sull’inutilizzabilità degli edifici delle scuole primaria e

secondaria di primo grado sembra superata e pertanto pare che gli alunni del comune di Cerreto
d’Esi troveranno nel loro territorio la possibilità di frequentare regolarmente la scuola;

· che vanno comunque garantiti i giorni di lezione previsti dal calendario scolastico regionale e in
caso di impossibilità sarebbe necessaria una deroga;

Ritenuto che di fronte a una situazione confusa e grottesca sia necessario conoscere l’effettivo
stato strutturale e di sicurezza degli edifici adibiti a scuole nel comune di Cerreto d’Esi, a seguito
dei sopralluoghi effettuati valutando la possibilità che tali edifici, dopo alcuni interventi di sistema-
zione, possano essere utilizzati anche per l’anno scolastico in corso;

Ritenuto altresì che vadano scrupolosamente valutati i canali di finanziamento da poter attivare
per gli interventi sugli edifici adibiti a scuole nel comune di Cerreto d’Esi, anche con lo strumento
delle leggi sulla ricostruzione;

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per sapere:

Quando inizierà l’anno scolastico 2017/18 nel comune di Cerreto d’Esi.


